



UNIVERSIDAD ■ RANKING DE LA FUNDACIÓN BBVA

José Ángel Domínguez: 'El puesto catorce es para estar contento, pero no conforme'

■ El vicerrector de Política Académica reconoce que lo importante no es el lugar concreto, sino su relación con universidades similares

J.Á.M.

Nunca llueve a gusto de todos y lo que para unos resulta un gran éxito, otros se lo toman como un fracaso. Por eso, los rankings son siempre tomados con cierta cautela. También aquellos que afectan a las universidades, ya sean elaborados desde instituciones públicas o privadas. El último en ver la luz ha sido el presentado por la Fundación BBVA y el Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas, que sitúa a la Universidad de Salamanca en el puesto catorce entre las instituciones académicas públicas de toda España. Para el vicerrector de Política Académica de la Universidad de Salamanca, José Ángel Domínguez, esta posición es "para estar contento, pero no conforme". Y es que según este profesor y vicerrector universitario, "nunca hay que estar conformes; tenemos que seguir peleando para que el año que viene estemos más arriba".

Aun así, Domínguez no se muestra muy convencido con los estudios que buscan establecer un ranking entre las universidades. "Siempre son polémicos y hay veces en los que no resultan nada fiables, ya que dependiendo de los elementos que se tomen como base del análisis se podrá quedar en mejor o peor posición", apostilla el vicerrector de Política Académica, consciente de que si en lugar de los parámetros analizados por este estudio se hubiesen tomado como base otros, como puede ser la capacidad de atracción de estudiantes extranjeros o el número de patentes en el ámbito biosanitario, Salamanca tal vez ocuparía el primer puesto. "Por eso,



José Ángel Domínguez, vicerrector de Política Académica./ARCHIVO

LOS DATOS

■ SITUACIÓN. Según el ranking de la Fundación BBVA, la Universidad de Salamanca se sitúa en el puesto 14 en volumen de resultados y en el 17 en productividad en relación con las universidades públicas españolas (un total de 48).

■ EL RANKING. Los primeros diez puestos de este estudio están copados por la Universidad Complutense, la Universidad de Barcelona, Valencia, Politécnica de Madrid, Politécnica de Valencia, Granada, País Vasco, Sevilla, Politécnica de Cataluña y Autónoma de Barcelona.

hay que ser muy cautelosos a la hora de analizar estos rankings", sentencia Domínguez.

Por tanto, para este gestor universitario "más que el puesto, lo que importa es ver cómo estamos nosotros con respecto a universidades que tienen nuestros mismos medios y estructura. Y en esa comparativa la Universidad de Salamanca sale muy bien parada. Esto es lo que se nota en este ranking", confirma José Ángel Domínguez, quien subraya el liderazgo que la institución académica salmantina mantiene en Castilla y León. "Salamanca queda claramente por delante de todas ellas, muy por delante; y eso es lo importante", concluye.